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  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, el ministro de Hábitat y
Desarrollo Urbano de la provincia de Buenos Aires, Agustín Simone, la
directora ejecutiva del Organismo Provincial de Integración Social y
Urbana(OPISU), Romina Barrios, y el director de Desarrollo de la
Comunidad de AySA, Rodolfo Rojas, formalizaron este lunes el inicio de
obra de agua y cloaca en el barrio Itatí, en Bernal Oeste, y recorrieron el
complejo habitacional que se está construyendo en Pilcomayo, a la altura
delAcceso Sudeste.
  "Como dijo alguna vez Eva Perón, donde hay una necesidad, nace un
derecho. Y ese derecho a tener agua potable y tener las cloacas en Itatí,
obras tan esperadas por los vecinos y vecinas, llega con el gobierno de
Axel Kicillof y con nuestro gobierno, así que quiero agradecer por esta
gestión, por este trabajo articulado que nos da la posibilidad de firmar
hoy el acta de inicio de obra", enfatizó Mayra, quien también agradeció
el apoyo de OPISU y de AySA.
  La Jefa comunal destacó: "Esta obra es importantísima, tiene que ver
con generar condiciones de equidad, de dignidad. Así como ustedes
esperaron tantos años, hay otros barrios que siguen esperando que
podamos llegar con estas obras tan vitales para el desarrollo de la vida
de cada una de las familias de nuestro distrito. Por eso necesitamos más
tiempo para seguir gobernando y gestionando de esta manera. Les pido
que nos acompañemos para seguir transformando Quilmes".
  Por su parte, Simone expresó: "Cuando asumimos en 2019 nos
encontramos con esa obra de canillas comunitarias que ni siquiera estaba
terminada. Y eso lo hablamos con Mayra, y a partir de ahí empezó todo
un proceso de trabajo que es el que hoy nos permite estar empezando
esta obra tan importante que es la que les va a dar a ustedes el acceso al
agua potable en cada una de sus casas, en las canillas de sus casas, de
su baño, de su cocina, y para mí es una gran felicidad después de este
camino que hemos recorrido estar dando hoy este paso fundamental".
  En la misma línea, Romina Barrios indicó: "Ya hicimos e inauguramos en
su momento las redes primarias de agua y cloacas, y ahora vamos a
trabajar en las secundarias y en las domiciliarias. Estamos muy contentos
de todos estos pasos que estamos dando junto con el Municipio de
Quilmes y AySA. Cuando llegamos en diciembre de 2019, que nos
encontramos con las llamadas canillas comunitarias, nos costaba
entender que estuviésemos viendo una solución del siglo pasado como
condición de dignidad. No nos quejamos, pero es importante que
sepamos desde dónde venimos y por qué estamos trabajando con esta
lógica, con la certeza y la seguridad de estar haciendo hoy las mejores
obras que necesita nuestro barrio".
  La jornada comenzó con la firma del acta de inicio de obra de agua y
cloaca en Itatí, que estuvo a cargo de la Intendenta, Romina Barrios y

Roldolfo Rojas. Allí se informó que se construirán un total de 23.800
metros de cañerías de agua potable, 23.800 metros de cañerías cloacales
y 4.567 conexiones domiciliarias. Para una mejor organización del trabajo,
se dividió al barrio en dos sectores: Itatí este e Itatí oeste, y se avanzará
en etapas.
  Luego, la comitiva se dirigió hacia el complejo habitacional denominado
"Integración Urbana Pilcomayo", a cargo del OPISU, que comprende
64 viviendas de 1, 2, 3 y 4 dormitorios, 16 locales comerciales, 34 áreas
de estacionamiento, veredas, una calle peatonal y la puesta en valor del
espacio público.
  El proyecto también contempla una plaza pública en las inmediaciones
de las viviendas, que contará con tres grandes áreas, vinculadas por
senderos, para los distintos usos y actividades: un sector deportivo,
otro de juegos infantiles, y un área de descanso. Actualmente, se está
ejecutando una obra de desvío del Acceso Sudeste. Por lo tanto, será
una vía de menor jerarquía y velocidad, generando una mejor relación
con las viviendas y el espacio público proyectados.
  En el camino, las autoridades visitaron comercios de la zona, dialogaron
con vecinos y vecinas, y pasaron por la nueva posta de Cuidado Barrial
de PAMI, ubicada en Falucho y Pampa.
  Estuvieron presentes la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública,
Ceci Soler; su par de GIRSU, Roberto Gaudio; el subsecretario de Obras
e Infraestructura, Ramiro Beltrani; la concejala Nair Abad, y la diputada
provincial Berenice Latorre, entre otras autoridades locales y
provinciales.

  Según un relevamiento realiza-
do entre colegios privados de
la Provincia, el 35% de los esta-
blecimientos registra "más mo-
rosidad" en el pago de las ma-
trículas mensuales que en 2022.
Casi la mitad de los directivos
respondieron que tienen "igual
morosidad" que en 2022 y sólo
el 15% admite que este año están
mejor en ese ítem del funcio-
namiento administrativo de la
institución.
  El trabajo revela que los cole-
gios afectados por el retraso, tie-
nen hasta un 25 por ciento de
morosidad. Es decir, uno de cada
cuatro alumnos presenta
dificultades para pagar a tiempo
el arancel mensual.
  El informe muestra un incre-
mento en este ítem, de 10 puntos
con relación a la encuesta reali-
zada hace un año.
  La Asociación de Institutos de
Enseñanza Privada de la Provin-
cia de Buenos Aires (AIEPBA)
realizó un cuestionario sobre
matriculación y cobrabilidad de
los aranceles en el que consultó
a 990 centros educativos de
todos los niveles.
  El director ejecutivo de esa
entidad, Martín Zurita, afirmó
"hemos constatado en estos pri-
meros meses del actual ciclo lec-
tivo que la morosidad es 10%
más que el año pasado, cuando
tuvimos retrasos promedio en el
sistema de hasta el 15%''.
  Gonzalo Peveri, Asesor con-
table de AIEPBA, hizo un aná-
lisis del incremento en los ni-
veles de morosidad: "la situa-
ción general del país hace que
nosotros nos veamos afecta-
dos" manifestó.
  El sistema de educación pri-
vada en la Provincia reúne a 1.4
millón de estudiantes en más de
6000 servicios educativos, que
van desde colegios que tienen
aportes al 100 por ciento para el
pago de docentes, hasta ins-
titutos sin aporte estatal.



  Damnificados que denunciaron tiempo atrás haber sido estafados en
el mega emprendimiento inmobiliario Hudson Park le reclaman a la
justicia celeridad en las causas que se cursan en la Justicia del Depar-
tamento Judicial Quilmes, pero algunos parecen seguir durmiendo
tranquilamente...
  Si bien para a mayoría de los medios el escándalo se centró en Hudson
Park como cara más visible, las ramificaciones son múltiples, complejas
y diversas.
  Por lo pronto, hay que decir que algunos letrados litigan en el fuero
penal, en tanto otros lo hacen en el marco Civil; lo cierto es que las
dam-nificados exigen avances "que pueden ser complejos en virtud
de la cantidad de partes intervinientes", confió una altísima fuente
judicial fuente a El Suburbano.
  Se calcula que los afectados, oficializados o confirmados, superarían
los 50 -en su mayoría quilmeños- por lo que diversos abogados
iniciaron la batalla legal que involucrá a reconocidos profesionales, y
aguardan una mayor rapidez en los avances de los numerosos cuerpos
del expe-diente judicial.
 La demanda reclama que se investigue por la presunta comisión de
los Delitos de Asociación Ilícita y Estafa y Otras Defraudaciones, a
una serie de personas, entre los que se destacan Juan Carlos Molinari,
Nicolás Molinari, Adriana Bonetto, Darío Silvero Cuenca, Juan Villar,
Yésica Yael Montenegro, Luis Ayar Ach, Juan Ach, Lucrecia Silva,
Omar Fassi Lavalle, Michel Añi Fassi Lavalle, Diego Pizzino, Mariano
Pizzino, y María Nazarena Peirano. Varios de estos venían haciendo
negocios con numerosos dirigentes políticos de la región.
  Entre varios de los estos mencionados, aseguró un investigador
atento a esta cuestión, "que si uno rasca, podría llegar a encontrar la
enorme punta de un iceberg".

 Aunque parezca paradójico, también en la investigación judicial está
citado el fallecido empresario Marcelo Suárez, quien tras agonizar unas

semanas por un intento de suicidio en su casa del Countrie Abril, terminó falleciendo.
  Las fuentes consultadas precisaron que aun restan definiciones y diligencias en el ámbito penal y que
podrían surgir novedades luego de la feria judicial en el fuero Civil, desde donde los damnificados aguardan
alguna instancia de mediación que derive en recuperar parte del dinero que consideran perdido por estas
horas.
  Tanto el Civil como el Penal son dos procesos judiciales absolutamente independientes y con intereses
distintos. El primero va por la estafa, la medida o las medidas coercitivas de libertad o lo punible según lo que
indica el código; en lo civil, lo que buscan las víctimas es poder recuperar el dinero invertido.
  Una película que va a seguir dando que hablar.



 Los números no pasaron desapercibidos para nadie durante el fin de semana.
El jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, es el dirigente nacional
con mejor imagen positiva y quién triunfaría en la interna de Juntos por el
Cambio con una ventaja de hasta 7 puntos porcentuales sobre Patricia Bullrich.
Y ante la consulta: ¿Si las elecciones fueran mañana a qué espacio político
votaría?, el Frente de Todos y Juntos por el Cambio quedan igualados en un
27%.
  Así lo reveló la última encuesta de la consultora Opina Argentina, que se realizó
entre el 5 y el 15 de abril sobre un universo de 1.402 casos en los principales
centros urbanos del país. El estudio tiene un margen de error del +/- 2,6%.
  El relevamiento indicó que Rodríguez Larreta encabeza el ránking de imagen
positiva a nivel nacional con un 49%, seguido por el diputado nacional por La
Libertad Avanza Javier Milei (44%); el ministro de Economía, Sergio Massa (36%);
la diputada del PRO, María Eugenia Vidal (35%), y Bullrich (35%).
  Al respecto, la encuesta indicó que el expresidente Mauricio Macri es el dirigente
nacional con mayor nivel de imagen negativa (75%); seguido por el presidente,
Alberto Fernández; (71%) y la vicepresidenta, Cristina Kirchner (68%).
  La consultora evaluó dos escenarios hacia las Primarias Abiertas, Simultáneas
y Obligatorias (PASO) y en ambos casos ganaría la interna Rodríguez Larreta.
  En el primero obtendría el 16% de los votos frente a un 10% de Bullrich y 5% del
gobernador de Jujuy, Gerardo Morales. En el segundo, sin rivales de la Unión
Cívica Radical, Rodríguez Larreta conseguiría el 18% contra un 11% de Bullrich. Además, JxC se impondría como la fuerza más votada en las primarias, en ambos escenarios consultados.
  En el primero obtendría el 31% frente al 26% del Frente de Todos, mientras que terceros quedarían los libertarios con el 23%. En el segundo, conseguiría el 29%, con un 26% del Frente
de Todos y un 24% de los libertarios.
  ¿Si las elecciones fueran mañana a qué espacio político votaría?, el Frente de Todos y Juntos por el Cambio quedan igualados en un 27%. En un tercer lugar aparece Javier Milei con un
23%, el peronismo no kirchnerista con un 5% y la izquierda con un 3%. En tanto, hay un 14% de los votos que no tienen destino claro y se dividen en voto en blanco, votos a otros
candidatos o no sabe a que candidato votará.
  El estudio de Opina Argentina marca que el escenario electoral está dividido en tres tercios similares, con un empate entre el Frente de Todos y Juntos, seguido de cerca por la Libertad
Avanza. Proyecta elecciones parejas para las PASO y las generales, además de un sostenido crecimiento de Milei.



El Municipio de Quilmes avanza con la
construcción de la Ciudad de los Deportes, que
se ubica en el predio delimitado por las calles
854, calle 856 y la avenida Ferrocarril Provincial,
en San Francisco Solano.
  En la actualidad, ya se encuentra ejecutado el
hormigón de todos los playones deportivos que
incluyen una cancha multideporte de 45m x 25m;
un playón deportivo de 25m x 15m; 4 canchas de
fútbol tenis; un playón deportivo de vóley y un
domo para patinaje artístico. También se
construyeron, casi en su totalidad, las veredas
perimetrales de hormigón peinado y el contrapiso
para el solado de la pista de atletismo. En el sector
del Murgódromo se realizó la restauración parcial
del puente y los tabiques de hormigón con
bancos.
  Con respecto a la iluminación, se encuentra realizado todo el tendido subterráneo y colocadas las columnas donde luego,
se instalarán los artefactos. Además, se realizó la ejecución de 2 calles de convivencia de intertrabado, cordón cuneta,
rampas de accesibilidad y bolardos de hormigón con iluminación y en toda la intervención se colocaron bancos premoldeados
de hormigón. A su vez, continúan los trabajos de  colocación de pérgolas y barandas metálicas, al igual que, la colocación
de solado premoldeado de hormigón en áreas de descanso y en la instalación eléctrica para las luminarias LED.
  El proyecto, llevado adelante por la secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública, a cargo de Ceci Soler, incluye la puesta
en valor del espacio público y las obras de hábitat necesarias para dotar al sector de accesibilidad universal, espacios
lúdicos, deportivos, de encuentro e intercambio, además de propiciar seguridad para los vecinos y vecinas.
  Cabe recordar que la Ciudad de los Deportes es uno de los 30 compromisos de gestión asumidos por la Intendenta Mayra
Mendoza, que busca poner en valor los espacios públicos convirtiéndolos en lugares seguros y de encuentro para toda la
familia. Para conocer el avance de cada uno, los interesados e interesadas pueden ingresar en: https://www.quilmes.gov.ar/
compromisos/

  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con 36 años de trayectoria en el mercado, brinda una
oportunidad de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito,
refuerza su compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente a tra-vés de sus planes de vivienda,
auto o moto 0KM o Dinero en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento por parte de quienes buscan un negocio rentable
para invertir, ya que la compañía ofrece grandes beneficios para quienes a-puestan por la marca.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante de la Argentina. Cuenta con una cartera de
clientes que supera los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales, distribuidas estratégicamente en
todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos Agentes Oficiales, durante el primer semestre del
año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes de manera virtual o presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante, la rápida recuperación de la inversión estimada en
12 meses con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás
con las condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web: https://agenteoficial.autocredito.com

  El abogado y escritor bernalense, Carlos Quirós,
residente en la localidad de Bernal hace ya más de
veinte años, autor del libro "Abuso sexual –un libro
de cercanía para que todos podamos comprender de
qué se trata-" en el cual explica en un lenguaje
coloquial este flagelo, estará presente en la 47º Feria
Internacional del Libro de la Ciudad de Buenos
Aires, que se llevará a cabo entre los días 25 de abril
y el 15 de mayo en el Predio Ferial de la Rural,
firmando ejemplares de su obra en el stand 105 de la
Editorial Autores de Argentina, el día sábado 6 de
mayo en el horario de 17 a 17.45 horas.

  Es de destacar que el libro de Quirós ha sido re-
conocido en la Provincia del Chaco siendo Declarado
de Interés Municipal, Social, Comunitario y Educativo
por parte de la titular del Ejecutivo Municipal;
Declaración de Interés Municipal, Social, Comunitario
y Educativo por parte del Concejo Deliberante de la
Ciudad de Barranqueras; Declaración de Interés
Legislativo por parte de la Cámara de Diputados de la
Provincia del Chaco, como así también Certificado de
agradecimiento por parte del Rotary Club Barran-
queras.
  Asimismo, ha sido declarado de Interés Cultural,
Educativo, Social y Municipal por el H.C.D. de la

Municipalidad de Quilmes; encontrándose en la
Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires
el proyecto de Declaración de Interés Legislativo del
libro del Dr. Quirós.
  El autor bernalense próximamente presentará su libro
en la Provincia de Neuquén, invitado a la Feria del
Libro de Plottier, como así también en el Colegio de
Abogados de Mar del Plata; oportunidad en la que
brindará una charla sobre la temática abordada en la
obra.



  Las fuerzas liberales de Quilmes agrupadas en Liberales Juntos, anunciaron su apoyo a la
precandidatura a Intendente Municipal de la diputada nacional del Pro MarÍa Sotolano. El
espacio liberal, conformado por Apertura Republicana, la corriente liberal del Pro, UCEDE y
Republicanos Unidos acordó con la precandidata, elaborar en forma conjunta un programa
de gobierno consistente y profesional para el municipio de Quilmes con vistas a las próximas
elecciones de octubre.
  Ricardo Silva, referente de la UCEDE Quilmes se refirió al tema: "Los liberales de la UCEDE
venimos trabajando desde hace tiempo en un plan de gobierno para Quilmes. Nuestros
equipos técnicos tienen formación y experiencia de gestión y nuestra propuesta se potencia
en el trabajo coordinado con los equipos de los Liberales del Pro y con los de Republicanos
Unidos”. “Creemos que María Sotolano, es una candidata competitiva que puede llevar
adelante una transformación real para Quilmes”. Por su parte, el referente provincial de
Republicanos Unidos, Marcelo Zacarías reafirmó: "Las fuerzas liberales de Quilmes estamos
trabajando juntas para ofrecerle a nuestros vecinos una propuesta de gobierno superadora
que nos permita recuperarnos de la decadencia en la que se encuentra sumergida nuestra querida Ciudad".
  En consonancia con la diputada María Sotolano, Liberales Juntos trabaja desde un inicio para la precandidatura de Patricia Bullrich a la Presidencia de la Nación. El acuerdo fortalece
esta propuesta y la consolida para enfrentar al gobierno en octubre. "Con María Sotolano nos une un objetivo superador: desplazar al kirchnerismo y construir un nuevo modelo de
ciudad, moderno e integrador” expresó Graciela Perrone, dirigente de Republicanos Unidos y referente local de ese partido. “Desde una potente y decidida gestión territorial con
transparencia institucional vamos juntos a generar políticas públicas orientadas a las necesidades de Quilmes y hacerles la vida más libre, fácil y próspera a todos los quilmeños, con
mejor educación, seguridad, y acceso a la información, cuidando a la niñez, los jóvenes y a los adultos mayores".
  "Por su honestidad, capacidad y experiencia, los liberales de Quilmes creemos que María Sotolano es la persona indicada para liderar el proceso de cambio que la ciudad necesita",
manifestó Carlos Vargas Eguinoa, referente de Apertura Republicana. "Conozco a Maru desde hace muchos años. Comparto con ella, no sola la experiencia de gestión y nuestra
afiliación al Pro, sino también los principios republicanos y el amor por nuestra ciudad. Los tiempos que vendrán serán de gran dificultad y necesitarán de un liderazgo transparente
y de mucho coraje para tomar las decisiones correctas y sostener el rumbo", agregó.
  En su carrera a la Intendencia, María Sotolano se refirió a este apoyo: "Creo en las ideas, en formar equipos, en sumar fuerzas para que los vecinos de Quilmes vivan mejor, ese es
el motor que nos impulsa a unir fuerzas. Agradezco este apoyo, estamos convencidos que, además, nuestro país necesita un cambio profundo y nadie mejor que Patricia Bullrich para
lograr semejante desafío. Con orden y coraje vamos a lograr recuperar nuestra nación, nuestra provincia y nuestro Quilmes querido".
  Los referentes se comprometieron acercar en las próximas semanas, sus propuestas de gestión para el futuro gobierno municipal.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó los
festejos por el 23º aniversario de La Matera junto a los
vecinos y vecinas del barrio, en los que destacó obras en
materia educativa, como la instalación de gas en la EP Nº
87 y el inicio de la construcción de la nueva secundaria,
que se suman a las que ya se realizaron como los asfaltos,
la colocación de luces LED y las mejoras en los espacios
públicos.
  Además del inminente comienzo de obras del edificio de la
secundaria en el barrio, que estará ubicada en la manzana
de 816, 889, 815 y 890, y del gas en la Primaria 87, que desde
su inauguración en 2008 no tenía este servicio esencial,
entre las principales mejoras en el barrio se destaca la
pavimentación de 35 cuadras, en una obra de conectividad
este-oeste que permitió consolidar el centro cívico y generar
un nuevo ingreso por la calle 891. Además, se colocaron
luces LED y se recuperó el terraplén de la calle 822. Hoy
está en ejecución una obra hidráulica de tres conductos
pluviales y una estación de bombeo.
  Desde el escenario, la Jefa comunal agradeció la presencia
de la comunidad e hizo importantes anuncios: "Desde
nuestra gestión acompañamos el crecimiento del barrio con
un Estado presente, trabajando en conjunto con la provincia
de Buenos Aires para generar condiciones de mayor
dignidad, como hicimos con los asfaltos, las luces LED y la
mejora de la plaza. Y por eso quiero contarles que, después
de tantos años de haberse construido la querida Escuela
Primaria Nº 87 y de que nunca haya tenido la obra de gas
necesaria, este año va a estar finalizada la instalación de
gas y podrán tener calefacción. Y como hay un Estado
presente, ese sueño que tiene esta comunidad de tener una
escuela secundaria también va a ser posible, ya van a
empezar a ver los próximos días como comienza la obra para
la construcción del edifico propio".
  En este contexto, Mayra llamó a defender las conquistas y
los derechos alcanzados en estos años: "No sería posible
el avance del barrio La Matera sin un Estado presente.
Tenemos la responsabilidad de defenderlo, porque sabemos
que no todos los gobiernos son iguales. Tenemos que saber
que hay una sola posibilidad en nuestro país de que las
cosas sean distintas para nuestras familias, que se pueda
vivir con el salario producto del esfuerzo del trabajo de

todos los días, y eso
se garantiza con
gobiernos nacionales
y populares, con
gobiernos peronistas
como los que tuvimos
en Argentina del 2003
al 2015 con Néstor y
Cristina".
  La Intendenta
señaló: "Defendamos
los derechos, las
conquistas que con
mucho esfuerzo
estamos alcanzando
en estos años, y
démonos la posibili-
dad de tener más
tiempo para seguir
llegando con dignidad
a todos esos barrios
que todavía esperan.
Este es un año de decisión, donde podemos continuar un
proyecto de gestión, de gobierno, de comunidad, donde
podamos crecer, avanzar, desarrollarnos. Quiero que
Quilmes y que cada barrio siga progresando. Nosotros no
vamos a descansar ni un día para trabajar por el progreso
de todas las familias del distrito".
  Durante el acto, se entregaron reconocimientos a vecinos
y vecinas por su compromiso con el barrio. Entre ellos,
estuvo Mónica Brizuela, que también es directora del
Centro Integrador Comunitario de La Matera, quien
aseguró: "Estoy muy emocionada y agradecida. Nuestro
barrio se ha transformado, los vecinos ya no ponen la
dirección de La Paz, ponen la dirección de La Matera,
porque vivimos en un barrio digno".
  Los festejos por el nuevo aniversario comenzaron a las
13, en la plaza La Matera, ubicada en la calle 816 y 899, con
la feria de emprendedores. Luego, a las 15 se hizo un brindis
junto a representantes e integrantes de las instituciones
del barrio en la Escuela Primaria Nº 87. Y a partir de las 16,
en una nueva edición del festival "Somos Quilmes",

arrancaron los shows de música con la presentación de artistas
locales y el cierre de la reconocida banda de cumbia Los
Leales.
  La jornada también contó con puestos gastronómicos con
precios accesibles para que los vecinos y vecinas pudieran
aprovechar en familia mientras disfrutaban de las propuestas
culturales que fueron planificadas especialmente para la
ocasión.
  Gabriel Rodríguez, vecino de la zona, comentó: "Conozco el
barrio desde que se inició, desde que tenía calles de tierra, y
ver esto ahora así, el asfalto, la plaza, después de tantos
años, es muy emocionante". También Elvira Sequeira destacó
los avances: "Viví en La Matera desde que se creó y es muy
lindo ver el progreso que tuvo. Antes tenía muy poco acceso
y ahora están las calles asfaltadas".
  Estuvieron presentes los integrantes del Gabinete
Municipal, funcionarios locales y provinciales; concejales
del FDT; representantes y autoridades de instituciones y
organizaciones; y los integrantes de la flamante Comisión de
Festejos del barrio La Matera, entre otros.



Se reunieron delegados y dele-
gadas del estado Municipal,
analizando la coyuntura que
nos atraviesa, la escalada infla-
cionaria y el aumento del valor
del dólar que impacta direc-
tamente en el poder de compra
salarios. En ese marco, se plan-
teó la necesidad de que no po-
demos esperar hasta septiembre
para terminar de cobrar el au-
mento, y que al ver pulverizados los salarios, también necesitamos un bono para paliar la
situación.
"Si bien valoramos el esfuerzo de la Gestión Municipal, es imprescindible atender las
necesidades de las y los trabajadores municipales que perciben salarios muy por debajo
de la línea de la pobreza, pero necesitamos recuperar los puntos que perdimos en la
Gestión Neoliberal que es la real causa de los magros salarios y a eso se le suma que el
Gobierno Nacional prioriza aplicar las políticas digitadas por el FMI en lugar de mejorar la
vida de Millones de compatriotas que hoy la están pasando mal ", señalaron.
Por todo esto, se presentó el pedido a la Intendenta y se espera respuesta.

Tal como adelantará este medio, la candidata radical a
la Intendencia de Quilmes por el sector de Facundo
Manes es una mujer. Se trata de la concejal Eyléen
Viglianco, quien en las últimas horas lanzó un video
promocionando su candidatura., y contando "las
razones" de esa decisión. Viglianco acompaña a Manes
como candidato presidencial y a Maxi Abad como
aspirante a gobernador. Al respecto en las próximas
horas podría haber un aterrizaje en Quilmes que
potencie esta candidatura.

El dirigente quilmeño, funcionario nacional, y
precandidato por el Frente de Todos, Julio Nieto
abrió su tercer comando de campaña en Bernal
Oeste, y señaló que "vamos a recorrer casa por
casa, barrio por barrio para mejorar la calidad de vida del vecino".
Nieto inauguró el local en la casa de una matrimonio de militantes de su sector en el Ba-
rrio 24 de Marzo de Bernal Oeste, una de las zonas históricamente mas marginadas del
distrito; allí el precandidato aprovechó para arengar a ala militancia y señalar que son
ellos los que comprometen en la barriada y con cada uno de los vecinos. "Es importante
la unión en la militancia y la necesidad de contar con espacios como este para escuchar a
los vecinos y trabajar juntos en su proyecto para participar en las próximas elecciones
PASO 2023 y de ser elegido, avanzar hacia la intendencia de Quilmes. Seré el próximo
intendente de esta ciudad donde viví y nací". Nieto buscar disputar y enfrentar en las
PASO a la actual Jefa Comunal, Mayra Mendoza, una parada compleja y difcicil.
Al finalizar el acto, Nieto le agradeció a la concurrencia que se acercó a la nueva sede, y
destacó la necesidad de cerrar la grieta, donde destacó "la importancia de trabajar en
unidad para lograr un futuro mejor para todos".

Contra todo pronóstico, el liberalismo busca también posicionarse en barrios humildes,
como la Iapi, donde  el empresario José Luis Ammaturo, muy posible candidato a intendente
quilmeño de Javier Milei, estuvo presente.
Del recorrido participaron la referente libertaria, Estefanía Albasetti, representante de la
agrupación Julio Argentino y referentes del Partido Celeste Quilmeño.
  Los referentes de Milei contaron que "la gente del barrio se acercó para conversar sobre
las problemáticas diarias que enfrentan en relación a la inseguridad y la delincuencia. Los
vecinos expresaron su preocupación por la falta de medidas eficaces, y manifestaron su
esperanza en la candidatura de Milei para hacer frente a estos problemas".
  Ammaturo señaló que "está visita fue una oportunidad para que los habitantes de La
IAPI pudieran expresar sus inquietudes y demandas".
dijo Claudio, quien vive hace más de una década en el barrio.
  Los comerciantes de la zona también se acercaron a conversar manifestando que no
llegan a fin de mes a pesar de que no paran de trabajar, según contó Estefanía Albasetti.

El diputado provincial de Juntos, Mar-
tiniano Molina, caminó por el centro de
Bernal con Martín Redrado, donde con-
versaron con vecinos y comerciantes
sobre "las problemáticas que los preo-
cupan". Informaron que "los casos de
inseguridad y la crisis económica deri-
vada del alto nivel de inflación", fueron
los temas centrales. "En cada recorrido
por los distintos barrios de la ciudad, la
inseguridad y el aumento de la cantidad
de jóvenes con consumo problemático
de sustancias, es verdaderamente preo-
cupante. Necesitamos tomar decisiones
políticas, que la actual gestión no toma,
para diseñar un plan de seguridad y
volver a actuar coordinadamente con la
Provincia y la Nación para hacerle frente a estos temas que hoy le quitan el sueño a miles
de vecinos", dijo Molina.
  El economista fue consultado sobre la posibilidad de la dolarización de la economía
argentina, a lo que Redrado fue terminante: “Dolarizar significa devaluar un 1000%. No
hay soluciones mágicas, debemos procurar soluciones integrales. La clave para bajar la
inflación es tener un Estado que no gaste más de lo que tiene, para llegar a eso se precisa
un conjunto de leyes que ayuden a ordenar la economía y que la política no gaste la
cantidad de dinero que actualmente gasta. Argentina puede funcionar perfectamente
con ocho ministerios y con legislaturas unicamerales en las provincias. La salida no es
la dolarización".

El auditor general de la Nación, Miguel Ángel
Pichetto, visitó Quilmes donde inauguró un local
y se reunió con dirigentes de la Tercera Sección
Electoral de su partido político E.R.F (Encuentro
Republicano Federal), entre los que se encontraba
Gaby González.
Pichetto junto a González luego inauguraron un
local del sector en Liniers y 26 de Julio de Bernal;
se trata del primero que comanda el auditor general
de la Nación.
Pichetto mostró su firme apoyo a la candidatura
de Gabriel González como candidato a intendente.
"Anímate Gabriel sos mi candidato", enfatizó
Pichetto.
De esta manera salió a la cancha otro  candidato a
Jefe Comunal dentro de Juntos.



  Ezequiel Arauz, concejal del Frente de Todos de Quilmes diálogo con este medio
sobre la realidad el distrito en este año electoral. "El gobierno de Mayra puso en marcha
un distrito que venía abandonado y atrasado. Hoy hay mucha obra, al menos una de
vital importancia en cada localidad o zona de Quilmes. Polideportivos, asfaltos,
iluminación led, obras de infraestructura escolar, en hospitales. Inversión histórica en
seguridad. Cuestiones que Quilmes necesitaba y venían muy atrasadas. Trabajamos
para que el vecino y la vecina le dé continuidad a estas transformaciones".
¿Creen que es posible que Mayra logre la reelección?
Estamos convencidos de que eso es lo que va a pasar. Y a la vez, es un desafío enorme
para nosotros los militantes que vemos todas las dificultades del momento, que no
vivimos en un termo pero que también entendemos que enfrente, entre Milei y el
macrismo, se debaten a ver quién logra avanzar más rápido en contra del pueblo. En
ese marco, ganar otra vez en Quilmes será sin dudas, nuestro mejor aporte al conjunto.
Solo la continuidad de Mayra nos asegura seguir con un Quilmes para adelante.
¿Y como  ves a la oposición?
Quienes se proponen en Quilmes por la oposición ya estuvieron, los conocemos  y no fueron capaces de hacerse cargo de gobernar un distrito complejo y que
requiere dedicación, mucho trabajo y empuje. Ahí están haciendo videítos pero no tuvieron ni tienen idea de cómo pelear por obras para el distrito. Gobernaron
dejando a tres cuartos de los barrios de Quilmes abandonados a su suerte. Aparecen solo cuando hay elecciones, no quieren a Quilmes ni conocen las
problemáticas reales de los y las quilmeñas de a pie.
Alberto anunció hace poco que se bajaba de la posibilidad de su reelección. ¿Qué balance haces de su gobierno?
Como decía, es claro que a nivel nacional hubo muchísimas dificultades para cumplir con lo prometido en 2019. Más allá de otras cuestiones atendibles, fue
determinante el acuerdo con el FMI, como sostuvo el jefe del bloque Máximo Kirchner y con él una buena porción de nuestros legisladores, genera inflación y
limita la distribución de la riqueza. El país crece pero no reparte. Hay trabajadores pobres. Tenemos que ser capaces de construir un gobierno que asuma como
principio que sin distribución de la riqueza y el ingreso no hay peronismo, no hay justicialismo.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

  En los últimos días se profundizó la inseguridad en Berazategui, y los medios nacionales se hicieron eco
de la difícil situación que atraviesan los vecinos, quienes están desamparados ante la falta de respuesta de
no sólo las autoridades nacionales y provinciales, sino también municipales.
  Esta vez fueron noticia los robos que sufren los chicos en las salidas de varias escuelas de la ciudad. Los
padres aseguran que los delincuentes esperan a los horarios de ingreso y salida para cometer los delitos y
reclaman la falta de acción de las autoridades.
  "Hicimos todos los reclamos posibles. Presentamos una nota al Intendente y ante la falta de respuesta,
fuimos al Concejo Deliberante para que nos escuchen. Pero cuando el concejal Amendolaggine propuso
tratar un proyecto solicitando que el gobierno municipal tome intervención para dar solución rápida e
informe a los vecinos sobre cómo funcionan los corredores seguros, el mussismo no quiso tratarlo",
expresó una madre de la EEST N°3 ante las cámaras de TN.
  Al respecto, el concejal de Juntos por el Cambio dijo: "Pedimos desde el bloque que se inste al Ejecutivo
rápidamente a tomar las medidas necesarias para garantizarle seguridad a los chicos y a los vecinos que
sufren la ola de robos, pero el oficialismo no nos acompañó y evitó dar respuestas".



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

Av San Martín 1635, Florencio Varela / Hirigoyen y Saavedra, Quilmes

General Grivous Parte 2
El General Grivous es un Cyborg que porta cuatro brazos
que blanden sables de luz, el líder supremo del ejercito
Droide él sirve como villano secundario de la tercera
precuela de Star Wars: La Venganza de los Sith (2005)
pero también es un enemigo secreto al final del ataque de
los Clones (2002) como visto en el viejo juego Republic
Comando, su nave abandona el planeta Geonosis poco
después de que el Conde Dooku tira la batalla.
Sin embargo, los Jedi no se enterarían de la existencia
de Grivous hasta meses después porque durante la batalla
el General mato a cualquier testigo que tuviese le des
fortuna de cruzar su camino (aunque la verdadera razón
es porque aún no lo habían inventado en el departamento
de efectos especiales).
Grivous es bastante único entre los villanos de la saga de
Star Wars, debido a su nivel de poder fluctuante y su
inconsistencia en interpretaciones, esto se debe a que en
la fase de planeación George Lucas imaginó a Grivous
como un terminator mata Jedi, pero después cambio su
idea a la de un clásico villano de antaño que se acariciaba el
bigote (metafóricamente) y siempre escapaba (literalmente).
Algunos de los peores ejemplos pueden ser encontrados en las dos series de televisión de la Guerra de los
Clones, pues en la versión de 2003 Grivous es capaz de pelear con cinco Jedi al mismo tiempo y ganar, pero
en la versión de 2008 no puede matar a un montón de aprendices.
Otra diferencia es que los ataques de tos que Gribous sufre le fueron infringidos por Mace Windu cuando al
final de la serie 2003 el Jedi le aplastó los pulmones con la fuerza pero en la del 2008 ni siquiera es
internamente consistente (probablemente porque es una antología)  en el episodio “masacre” de la temporada
cuatro, Grivous lleva acabo una purga de vida en el planeta Dathomir, pero en el episodio “Guerrero en la
sombra” de la misma temporada el general es capturado por un montón de Gungans ( la especie de Jar Jar
Binks), casi tan vergonzoso como ser derrotado por Ewoks (tal vez más).
Banagher
@banagher.iv02
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ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

  Se inicia una nueva etapa en conjunto con las autoridades y se
trabaja junto a ellas, para conseguir los fondos.
  Edesur trabajó en conjunto con Jorge Ferraresi y los intendentes de
su zona de concesión para revisar el plan de obra de media y baja
tensión a realizarse en cada territorio en los próximos meses. El
enfoque está puesto en la ejecución de obras de cara al invierno 2023
y el verano 2023/2024.
  Las mesas técnicas que Edesur mantiene con cada municipio desde
hace algunos años, así como el Plan de Inversiones presentado en la
Audiencia Pública de enero 2023, fueron clave para determinar las
prioridades con celeridad.
  El plan también incluye las obras necesarias para la red de Alta
Tensión, lo que permitirá avanzar en una mejora del servicio.
  Edesur recuerda que en la Audiencia Pública de enero de 2023
presentó un plan de inversiones, condicionado a ingresos para poder
realizarlo.
  En esta ocasión, el plan original fue revisado, pero sigue necesitando
fondos para poder concretarse, ya que la tarifa otorgada es
insuficiente. Por eso, se sigue trabajando con las autoridades del
área para poder resolverlo.
  Si bien Edesur es la distribuidora que más invirtió en los últimos
años -u$s 450 millones en los últimos 3-, reitera su espíritu de
colaboración con las autoridades tal como ha sido hasta el día de
hoy, con el foco puesto en el cliente durante todo este proceso.

  En abril se mantiene abierta la inscripción a los cursos regulares
de idiomas que dicta la Facultad Regional Avellaneda de la
Universidad Tecnológica Nacional, organizados desde el Centro
de Idiomas, dependiente deExtensión Universitaria.
  El objetivo es capacitar a la comunidad en el aprendizaje de lenguas
extranjeras para desarrollo personal y laboral. Oferta que incluye
distintos niveles de: Inglés (pre-inicial, inicial, elemental, intermedio,
intermedio superior y avanzado); Alemán (inicial, elemental,
intermedio y avanzado); Portugués (inicial, intermedio y avanzado);
Francés (inicial, intermedio, superior y avanzado); Italiano (inicial,
intermedio, intermedio superior y avanzado).
  La enseñanza de cada nivel tiene una duración de nueve meses
con una metodología de enseñanza dinámica orientada a desarrollar
habilidades de lecto-comprensión, audio-comprensión, conversa-
ción y escritura. Además, se ofrece realizar test de nivelación.
  Los cursos se dictan los sábados de 9 a 13 horas en la Sede Mitre
de la Facultad (av. Mitre 750, Avellaneda). Para inscribirse, ingresar
en https://extensionfra.com.ar/courses_group/idiomas/ o comunicar-
se al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a idiomas@fra.utn.edu.ar
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  Fue el sábado 15, cuando por primera vez el atril viajero que recorre las calles suburbanas
con la figura de Nuestra Señora de Luján Peregrina llegó hasta el altar que hay en la
esquina de Bélgica y Davidson, en Florencio Varela.
   Mientras las monjitas, que llevan la imagen por las casas con enfermos, pedían por su
salud y las de sus familias, vecinos de esa calle de tierra a siete cuadras del centro de Varela
invocaron su protección para resolver un problema más prosaico.
  Carentes de toda respuesta por parte del Municipio que administra Andrés Watson,
invocaron la sacra intervención para obtener de los funcionarios que cumplan con su
obligación de asfaltar los 300 metros que dejaron a la mano de Dios.
Obras para el Instagram
  Días después de que El Suburbano denunciase la corrupción en las obras nunca realizadas
de la calle de la virgencita, que figuran como ya asfaltadas, el propio Watson hizo una
nueva promesa a través de las redes sociales.
  La del inicio del asfaltado de 29 cuadras de hormigón en las calles de tierra del barrio Villa
Mónica Nueva, en la localidad de Villa Vatteone donde, afirmó sin pestañear, "ya se colocó
el 100 por ciento de luminarias LED".
Las respuestas estallaron:
• "Y villa Monica vieja??? Ni una luz led pusieron y no te cuento las calles, para ingresar a
la escuela 43. Tenés que ingresar volando, intransitables las calles, hace más de 10 años
que se está pidiendo intendente", publicó Hilda Medeiro.
• "Oreone...??? Nací en Varela hace ya 46 años y sigo viviendo en la tierra", agregó Gus
Carrizo, profesor de Educación Física.
• "Señor intendente. ¿Y calle Avellaneda en Villa Vatteone...? Usted vino el año pasado, se
sacó fotos... como siempre... habló con la sociedad de fomento prometió y prometió en la
inmediatez el asfalto... Ilusos nosotros... le creímos siendo q la calle Avellaneda es una
avenida y sería beneficioso su asfalto... bla bla bla... y acá estamos esperando la carroza...
siempre el mismo verso... elijo creer dicen.... ¿Y usted q me dice?", acotó Edith Anahí Corral,
docente por vocación que se dedica al trabajo social.
• "Hace 60 años que existe el barrio y sigue siendo lo mismo, la única estación de la línea
Roca con calles de tierra y barro, una vergüenza las gestiones de Pereyra y Watson",
publicó Gonzalo Espeche, del barrio Villa Argentina que costea la estación Dante Ardigó.
• "Que bárbaro!! Y nosotros para cuando", escribió la emprendedora en Arte Marisa Daniela

Salvemini, de Davidson.
El amigo político
  Pasando Moranchel, la cuadra está completamente asfaltada y así continúa hasta el centro
de Varela. Es así desde el año 1997 o 1998; después, en el 2009, obtuvieron que les pusieran
otra capa porque el asfalto había quedado mal.
  Un hombre de 83 años, de fuerte acento italiano -en la cuadra lo llaman cariñosamente
"Cirilo"-, cuenta que para conseguirlo fueron a la Municipalidad una y otra vez."Tocaron"
a uno y a otro y a otro hasta que encontraron "un amigo político".
  "Si no tenés alguien adentro no pasa nada. El acuerdo fue simple. Dijeron: Ustedes junten
la plata y nosotros ponemos la mano de obra. Y la calle se hizo. Pero para eso los vecinos
nos tuvimos que poner todos de acuerdo", dijo.
  "Esto es muy simple. El Municipio tendría que hacer los asfaltos correspondientes y
cobrar los impuestos previstos para eso. No es tan difícil la ecuación. Pero lamentablemente
esto no pasa", dijo el vecino de enfrente, don Leiva, de 63 años.
  "Esto es político. Es Argentina. Los políticos quieren llegar y después se olvidan. Es una
lástima, en pleno siglo XXI, vivir como los indios. Lo importante es que estemos unidos.
Hay que juntarse. Dos o tres por cuadra y que vayan a reclamar", aconsejó.

Ajos y limones
"Si limpian, limpian donde hay una avenida; si asfaltan, es donde hay una avenida. Lo que
no se ve, siguen de largo", apuntó a EL SUBURBANO Rubén Salvatore, de 73 años, en su
casa en obras sobre la calle de tierra y cascotes.
  "¡Se lo comieron todo! ¿Quién? Pereyra. ¿Por qué no asfalta acá Watson? ¿Qué le cuesta?
Es tirar un poco de hormigón y listo", dijo un vendedor ambulante que conoce bien la zona
mientras sigue discretamente con su reparto de ajos y limones.

Alejandro Margulis


